
Modaes

Back Stage

Francia impulsa la moda en las aulas con una nueva escuela pública en París

Modaes
28 dic 2015 - 11:06

La moda gana espacio en la academia. La escuela nacional superior de Artes Decorativas, Mines ParisTech y la Universidad Dauphine se han aliado para poner en marcha en París “la universidad pública de élite para moda”, según la ha calificado Fleur Pellerin, la ministra francesa de cultura y comunicación.

Pellerin apuntó que “falta estructura en la educación superior en moda y lujo en Francia; hay cerca de sesenta programas, de los cuales sólo trece son públicos y su dirección varía mucho de unos a otros”. En la nueva escuela, que comenzará a operar en septiembre, la creación, producción y la gestión de moda se unirán bajo un sólo paraguas, encaminando a los alumnos hacia la realización de un máster.

El Ministerio de Cultura y Comunicación y el Ministerio de Economía e Industria encargaron a Lyne Cohen-Solal la creación de un informe sobre la industria de la moda. En el documento, Cohen-Solal apuntaba que todos los finalistas de los premios de moda en Francia se habían formado mayoritariamente en tres escuelas extranjeras: Central Saint Martins, en Londres; La Cambre, en Bruselas, y Aalto University, en Helsinki.

“Las tres son escuelas públicas, integradas en programas universitarios de países muy cercanos al nuestro”, explicó Cohen-Solal, que calificó el hecho de “una debilidad humillante”.